

## Rusia recupera el control de dos localidades en Kursk, ocupada parcialmente por Ucrania

**E**l Ejército ruso recuperó el control de dos pequeñas localidades en la región fronteriza de Kursk, ocupada parcialmente por las Fuerzas Armadas de Ucrania desde el pasado 6 de agosto, informó el Ministerio de Defensa de Rusia en su parte de guerra diario.

“Las unidades de la agrupación militar Séver (Norte) continuaron su ofensiva, en el marco de la cual liberaron las localidades Nóvaya Soróchina y Pokrovski”, afirmó el mando ruso.

Se trata de dos pequeñas localidades ubicadas al noroeste de Sudzha, la principal ciudad tomada por los ucranianos en la región.

Según Defensa, los militares rusos continúan combatiendo contra nueve brigadas ucranianas en las cercanías de Daryino, Novi Put, Liubímovka y Pléjovo, todas cercanas a las localidades recuperadas.

Además, en las cercanías de Liubímovka y Pléjovo las fuerzas rusas repelieron dos ataques ucranianos, causando al enemigo unas 20 bajas entre muertos y heridos.

El departamento castrense cifró en cien el total de bajas ucranianas durante la última jornada, con lo que el Ejército ucraniano habría perdido más de 21.350 efectivos desde el comienzo de la incursión en territorio ruso, según el Ministerio de Defensa.

